

鳥取学生赤十字奉仕団 新！ミュージック・フェスティバル2016を開催

11月14日（日）、鳥取学生赤十字奉仕団（委員長 三宅眞子、団員数29名）主催による「新！ミュージック・フェスティバル2016」を開催しました。この催しは日頃より学習支援をしている児童福祉施設鳥取こども学園の入所児童を対象として毎年行っています。午前中は子どもたちと体育館で元気いっぱいのレクリエーションを楽しみました。レクリエーションは、事前に研修を行い、話し合いを重ねてよりよいものへと、「子どもたちとたくさんふれあいたい」そんな団員たちの思いがいつまっても子どもたちへのプレゼントです。午後は子どもたちが主役のカラオケ大会。「子どもたちに気持ちよくうたってほしい。」「子どもたちにすばらしい歌声を聴いてほしい。」・・・音響効果・照明効果など前日1日かけてセッティングやリハーサルをした体育館は、音楽ホールへと変身しました。開催にあたりご協力いただきました鳥取こども学園のみなさまと関係団体のみなさまに厚くお礼申し上げます。



【第1部 レクリエーション～みんなで体を動かして交流しました～】



【第2部 ミュージック・フェスティバル～子どもたちや団員・職員さんがパフォーマンス～】

当団ではこの催しに向けて、子どもたちに楽しいレクリエーションを提供できるようレクリエーション研修会を実施しています。研修講師を務めてくださった西島健先生（姫路市立小学校教諭・写真右）ありがとうございました。



【レクリエーションを体験する団員】